

MWISHABONGO MUKWANGA Norbert

Clinique du Pré Saint Gervais 09-10-2014

Missionnaires d'Afrique (Pères Blancs)

« Communauté » (M.Afr) de la Clinique du Pré Saint Gervais

10 rue Simonnot

93310 Le Pré Saint Gervais

Chers confrères, amies et amis paix et espérance

En rappel ; après la consultation du 28 Août 2014, je vous avais dit que le Chirurgien avait exigé un scanner en plus de la radio. Pour cela il m'avait permis un appui de maximum 25 à 30%.

J'ai donc fait le scanner Lundi 06/10, la radio le Mardi 07/10 et aujourd'hui Jeudi 09/10 à 12h, j'ai eu la consultation médicale avec le chirurgien à l'hôpital la Pitié-Salpêtrière. Résultat :

Des radios, tout va bien. Le vide au niveau d'un greffon est toujours là. Du scanner, le vide inquiète. Un des deux greffons consolide très lentement et cela préoccupe le Chirurgien. A ce rythme, le fémur gauche risque de rester très fragile et il ne peut absolument pas permettre l'appui. Le chirurgien m'a donc dit qu'une intervention chirurgicale est nécessaire. Il lui faut prendre un morceau d'os du bassin pour renforcer le greffon et accélérer le processus de la consolidation.

Il aura un staff chirurgical expliquera le cas et suivant la décision, il contacte dès lundi 13/10/2014, mon Médecin de la clinique pour lui annoncer la date de la chirurgie si cela sera le cas. Autrement, il contactera le Médecin ou me contactera pour une prochaine consultation médicale.

Il a demandé que je diminue l'intensité de la rééducation, je peux plier la jambe mais avant de plier m'assurer que tout le fémur gauche (la cuisse gauche) soit supporté et bien horizontal. Absolument pas de rotation et absolument pas d'ajout de poids. Donc, pas plus de 30% maximum d'appui si je peux et cela absolument pas de douleur.

Un très grand merci pour vos soutiens et encouragements.

Amicalement,

Norbert MWISHABONGO, M.Afr (P.B.).

MWISHABONGO MUKWANGA Norbert
Missionaries of Africa (White Fathers)
"Community" of Pré Saint Gervais Clinic
10 rue Simonnot
93310 Le Pré Saint Gervais

Pré Saint Gervais Clinic 9th Oct 2014

Dear confreres and friends, peace and hope!

Reminder: After my medical appointment with my Surgeon on August 28th, I told you that he obliged a scanner in addition to the X-rays. For that reason, he gave me permission to put 10 to 25-30% of weight on my left leg.

I did the scanner on Monday 06/10, the X-rays on Tuesday 07/10 and today Thursday 09/10 at 12 PM; I had the medical appointment with him at la Pitié-Salpêtrière hospital. The outcome:

From the X-Rays, everything is fine. The gap is always there. On the side of the scanner, the gap is a bit worrying. The consolidation of one of the two bones transplants is very slow and can't absolutely allow putting weight on my left leg. This worries the Surgeon. At this rhythm, my left tight bone will remain fragile and it will be absolutely impossible for me to step down. The Surgeon told me then that a surgery is necessary. He will cut a part of bone on the hip and reinforce the transplant to speed the process of consolidation.

He will be having a staff of Surgeons, will explain the situation and following the decision, he will contact on Monday 13th/10/2014, my doctor in the Clinic to announce the date of surgery in case this will occur. Otherwise, he will contact my doctor here in the clinic or me for the following medical appointment.

He requested that I reduce the rhythm of physiotherapy, I can fold up my left leg but before that I have to be sure that the whole thigh bone is well supported and horizontal. No rotation at all and absolutely no more weight on the left leg. No more than 30% if I can and it must be without pain.

Thanks for supports and concern.

Yours,

Norbert MWISHABONGO, M.Afr (W.F.).